

Pepe Vendrell: "El secreto de Bautista es que es un animal competitivo" - Mediterráneo - 10/02/2016

Pepe VENDRELL Bru ENTRENADOR DE ROBERTO BAUTISTA

"El secreto de Bautista es que es un animal competitivo"

NOMBRE Y APELLIDOS:
PEPE VENDRELL BRU
FECHA Y LUGAR DE NACIMIENTO:
21/03/1959, CARLET (VALENCIA), 35 AÑOS
PROFESIÓN:
TRABAJA EN EL SERVEI D'ESPORTS DE LA UNIVERSITAT JAUME I Y DIRIGE EL PROYECTO DE ASESORAMIENTO TÉCNICO Y

SEGUIMIENTO ENTRE EL JUGADOR Y LA UJI EQUIPO DE TRABAJO:
PEPE VENDRELL (ENTRENADOR), JORGE SIMÓ (PREPARADOR FÍSICO), JORDI ZARAGOZA Y DANIEL PERIS (OSTEOPATAS), SERVICIOS MÉDICOS VILLARREAL CF (DIAGNÓSTICO Y REHABILITACIÓN) Y MANUEL ARASA (NUTRICIÓN)

ISMAEL MATEU
ismateu@mediterraneo.com
CASTELLÓN

No es un entrenador mediático. Extenista y exnúmero uno del pádel autonómico, José Vendrell Bru ha encontrado la fórmula para dotar de estabilidad y confianza a Roberto Bautista. En su primera experiencia como entrenador, Pepe y su equipo de trabajo, junto al proyecto de asesoramiento técnico y seguimiento de la UJI, son partícipes del crecimiento del tenista castellonense, actual número 17 dentro del ranking ATP.

--¿Cuál es el secreto para lograr la estabilidad en Roberto?

-No hay fórmulas mágicas. Lo que intentamos es simplificar las situaciones, hacer las cosas sencillas, utilizar mucho el sentido común y la lógica, dar mucha confianza a la relación con el jugador de manera que haya comunicación por parte de todos.

--Dicen que eres como el Del Bosque ideal para Bautista, por aquello que le has dotado de estabilidad y seguridad.

-Yo lo que trato es de estar a su lado, muy cerca de él, más en lo malo que en lo bueno, guiarle, apoyarle y darle confianza. Entiendo y acepto que está en una profesión compleja. El secreto está en el diálogo. Hemos conseguido generar una mentalidad de grupo, de forma que afrontamos las situaciones todos juntos, que no se sienta solo. Detrás de él hay un grupo de personas que le apoya. Juntos somos más fuertes.

--¿Estamos ante el mejor 'Rober' o tiene margen de mejora?

-Estamos ante un buen Rober, me quedo con eso, un jugador que ha encontrado una identidad basada en la intensidad y en la agresividad. En los últimos años ha crecido mucho, y lo ha hecho porque ha sido muy valiente en

el día a día. Esa misma valentía será la que marcará nuestra evolución. Siempre siento que podemos crecer. Tenemos un modelo a seguir como Ferru (David Ferrer), que es como los conejos de *duracell*, sigue y sigue creciendo.

--¿Cuál puede ser su techo?

-Nunca hablamos de metas concretas. El tenis es un deporte de pequeños detalles y por ese mismo motivo a veces las cosas no son del todo exactas. Lo importante es que él se siente cómodo con su estilo, jugador agresivo, muy intenso, que sabe a lo que juega y que genera dificultad ante cualquier rival. La meta la irá marcando el tiempo y los méritos que hagamos día a día.

--Rober parece introvertido en los partidos, ¿es igual en entrenamientos y en el día a día?

-No diría que es introvertido, más bien es reservado. Cuando está con su gente o con personas con las que se siente cómodo, es un tipo abierto, cariñoso y muy cercano en pista. Está mejorando mucho en el control mental, compitiendo muy bien, con una gran mentalidad.

--¿Cuál es el fuerte de Roberto?

-Su punto fuerte es que es un ganador, un animal competitivo, con una determinación muy grande por lograr el resultado.

--¿Y el aspecto a mejorar?

-Su nivel de exigencia a veces es exagerado, hay que ayudarle a gestionar mejor esos días donde las cosas no se sienten o no ruedan a favor, evitar no restar en esos días. Siempre hay momentos durante el año que lo importante es no restar; aceptar, encajar y saber esperar a que cambie la dinámica.

--¿Cuesta llevarlo o es más sencillo de lo que puede parecer?

-En lo deportivo, es un jugador



GABRIEL LUTIEL



Pepe Vendrell está en todo momento encima de Bautista, al igual que Jorge Simó y el resto del equipo.



MUY EXIGENTE

"Rober tiene una gran determinación por lograr los resultados. El nivel de exigencia consigo mismo es a veces exagerado"

SU FORMA DE SER

"Es una persona cercana, reservada y fácil de llevar. Piensa las 24 horas del día en tenis, es inteligente y será un gran 'coach'"

muy sencillo de llevar. Es muy inteligente, será un gran *coach*. A veces bromeamos con este tema. Sabe mucho de tenis, tiene una gran lectura del juego y eso me hace el trabajo muy fácil. A nivel de convivencia somos muy parecidos, tranquilos, reservados y caseros.

--¿Dicen que la mayoría de partidos en 'Grand Slam' llega siempre a 5 sets, es un tenista diésel?

-Es un jugador muy regular, de mínimos muy altos. Tiene un buen balance de victorias a cinco sets, sin duda. Su físico le ayuda, estamos intentando crecer en intensidad. En general, más que diésel te diría que es un jugador que siempre da la cara.

--¿Cómo ves su evolución física?

-En los últimos años ha progresado mucho. En este hemos incorporado a Jorge Simó como responsable del área física y han encajado a las mil maravillas. Estamos muy contentos con el trabajo que ha planteado Jorge y en este comienzo de temporada

se ha podido observar un jugador muy completo en lo físico.

--¿Es riguroso entrenando?

-Es un placer trabajar con él, está muy comprometido con su profesión, dedica las 24 horas de su vida a pensar en tenis. A veces debemos obligarle a que busque momentos de desconexión, es metódico, muy profesional.

--La última, ¿qué objetivos se han marcado para este 2016?

-Seguir reforzando el estilo que hemos definido, de buscar ritmos altos, partidos muy intensos, con mucha agresividad. Y sobre la posibilidad de seguir cosechando títulos, para él son muy especiales los torneos de España y además este año lo veo muy ilusionado con los Juegos Olímpicos de Río de Janeiro. Ojalá consiga la clasificación y pueda disfrutar de esta experiencia tan inolvidable para un deportista. Está en camino. ■

MÁS INFORMACIÓN Y SUGERENCIAS
www.elperiodicomediterraneo.com
Contactador: 96474322 - Buñol: 2511 CONT